

Asuncion Diez Flórez

Debido a que ayer se nos prohibió entregar/recoger los nuevos paquetes de aprendizaje en la escuela, enviaremos los nuevos paquetes de aprendizaje a los estudiantes. Los nuevos paquetes de aprendizaje irán acompañados de un sobre con la dirección del remitente en el que se le ruega que nos devuelva los materiales (las hojas, no los cuadernos de trabajo) en los que ha trabajado hasta ahora para que los comprobemos. Las páginas de los cuadernos de trabajo pueden ser enviadas escaneadas o fotografiadas por correo electrónico a los profesores de la clase. Lamentablemente, por razones jurídicas no todo el contenido de la enseñanza puede estar disponible en forma digital. Sin embargo, de forma digital habrá determinados materiales, así como enlaces en la sección "Descargas de materiales" ([Materialdownloads](#)).

Las clases para los alumnos de cuarto grado comenzarán de nuevo el lunes 4 de mayo, pero el ministerio aún no ha comunicado exactamente cómo se organizará.

En este momento no podemos comunicar cuándo se reanudarán ni cómo se organizarán las clases para los demás cursos.